

ジュニアリーダー体験記

7月7日に年少リーダー研修会がありました。ジュニアリーダーになって何度目かの研修会で、以前よりもみんな静かで少し驚きました。緊張していたのかあまり話してくれませんでした。楽しませるためにいろいろしてあげると子どもたちの方から話しかけてくれてとても嬉しかったです。私はさまざまな活動を通してもっとたくさんの人に知ってもらい、仲良くしていきたいです。

ジュニアリーダー 田上 彩乃



前期活動報告 (4月～9月)

3月30日・4月1日	春日井交歓会
4月 8日	第1回定例会
5月12日	稲沢市子連総会
5月13日	第2回定例会
6月10日	第3回定例会
7月 7日	年少リーダー研修会
7月15日	第4回定例会
8月 5日	第5回定例会
8月18～20日	資格認定講習会
8月22日	第1回ゲーム研修会
9月8・9日	刈谷交流会
9月23日	第6回定例会

年少リーダー研修会

紹介しているゲームは、7月7日に行われた年少リーダー研修会で行ったゲームです。

● 関所ゲーム ●

グループから1人“関所”を決め、関所以外の人には向かいあって並びます。合図で先頭の人には関所のところにジャンケンをしに行き、勝ったら関所のうしろに座って、負けたらスタートに戻り次の人とタッチをしてうしろに並びます。チーム全員が終わったら終了です。



研修生紹介

たっちゃん

今は研修生だけど、もっと頑張っ、のっほみたいなJLになりたいです。

にゃん丸

研修生としてがんばります。少しでも力になりたいです。

★★★★ J.L. 大募集!! ★★★★★

5・6年生のみなさん!

J.L.研修生として一緒に活動してみませんか?

中高生の新メンバーも大歓迎!

興味のある方は、下記までご連絡下さい。

連絡先: 大里オリーブ児童センター
稲沢市奥田中切町76
TEL&FAX 0587-21-6341

ジュニアリーダー設立10周年を迎えて

平成4年の設立当初は5名の会員で始まった稲沢市子ども会連絡協議会ジュニアリーダーは会員数を増やして今年度10周年を迎えることができました。

設立のきっかけは他市町村との交流会で初めてジュニアリーダーの活動を見聞したことからです。子ども会活動の原点である『子どもの手による子ども会』のために稲沢市でもぜひ立ち上げたいと、愛知県子ども会連絡協議会、稲沢市、稲沢市社会福祉協議会をはじめいろいろな方々のご支援をいただき設立することが出来ました。今日までのご指導、ご支援も併せて深く感謝申し上げます。

現在のジュニアリーダーの会員数は20名ほど、卒業生は今でも連絡を取りあっています。活動は毎月の定例会をもとに、地域の各単位子ども会事業への派遣を中心に、子ども会大会の運営や子ども会協議会の資格取得など積極的に行っています。今後ジュニアリーダーの活動を継続することはもとよりですが、各単子にジュニアリーダーが誕生するよう目標を持ち、小、中、高、シニアリーダーと子ども達の繋がりが出来るよう取り組んでまいりたいと思います。

ジュニアリーダー設立10周年を節目に、ジュニアリーダー、育成者の皆様と協力し地域の中で活動する子ども会として、微力ではありますが子ども達の健全育成に引き続き努めてまいりますので、更なるお力添えを重ねてお願い申し上げます。

平成24年11月3日

稲沢市子ども会連絡協議会 顧問 鈴木 恵理子

ジュニアリーダーとは

「子どもの手による子ども会」活動の推進役です。



稲沢市子ども会連絡協議会 総会

5月12日(土) 勤労福祉会館



総会にて新役員承認

普通救命救急講習会

5月9日(水) 大里オリーブ児童センター



稲沢市消防署の職員による人工呼吸や、AED(自動体外式除細動器)の使用法の講習を受けました。ビデオや練習用人形を使って教えていただき、たいへん勉強になりました。

育成者交流会・年少リーダー研修会

7月7日(土) 勤労福祉会館・総合体育館



年少リーダー研修会を終えて

小正校区 小野 喬香

今回の研修をうけ、初めてジュニアリーダーの存在を知りました。稲沢市のみんながもっと活やくできるよう、まずはみんなに声かけができたらと思いました。もっと元気ある稲沢市子ども会になればと思いました。いろいろな学校の子と仲よく遊べて楽しかったです。

各校区の育成者の方々を対象に、グループディスカッションを行いました。

日ごろの子ども会活動における不安や悩みを語り合う、よい機会となりました。



夢活動



稲沢東校区

玉入れ大会

稲沢東校区 丹羽 萌花

私は、6月16日土曜日に、稲沢東小学校の体育館で、行われた玉入れ大会に参加しました。

去年は、優勝できなかったのですが、今年こそは優勝できるように、がんばりました。

玉は全部で125個あります。前半の試合で120個カゴに入れ決勝に進みました。

決勝では、122個玉を入れて、みごと、私達のチームが優勝しました。優勝したときは、本当にうれしかったです。

来年は、中学生で出れないので、来年1年生になる妹や、下級生の人達にがんばってもらって、2年連続で優勝してもらいたいと思います。

ドッチビー大会

下津校区 百瀬 公博

ぼくは、5月19日に毎年あるドッチビー大会に参加しました。

去年もぼくの町は優勝していたので、すごくプレッシャーもありましたが、今年も優勝できるといいなと思いました。

そして、ドッチビー大会が始まりました。いつもどおりみんながんばったけど、負けてしまいました。だけど、後半に何とか人数をあていき、ぎりぎり勝ちそのままどんどん勝っていきました。

そして、みんな一生けん命がんばって何と連勝していきました。

そうして、どんどん戦っていき、1回だけ負けてしまいました。だけど1回しか負けてないのがぼくたちだけだったので、優勝できました。

去年、今年とぼく達の町が優勝したので、来年の六年生にもぜひ優勝してもらいたいです。



下津校区

*各校区の夢活動

- 国分/ドッチビー
- 清水/ドッチビー
- 片原一色/ドッチビー
- 千代田/ドッチビー
- 坂田/映画鑑賞会
- 大里西/ぞうきんがけレース
- 大里東/ドッチビー
- 下津/ドッチビー
- 稲沢東/玉入れ
- 小正/ドッチビー
- 大塚/ドッチビー
- 高御堂/ドッチビー
- 稲沢西/ソフトドッチ
- 稲沢北/ドッチビー

❖ 今年度 市子連事業 ❖

5月 9日(水)	普通救命救急講習会	大里オリーブ
5月12日(土)	稲沢市子ども会連絡協議会総会	勤労福祉会館
6月30日(土)	西尾張地区子ども会連絡協議会 役員研修会・安全教育研修会	弥富市十四山スポーツセンター
7月 7日(土)	育成者交流会 年少リーダー研修会	勤労福祉会館 総合体育館
10月27日(土)	福祉まつり	総合体育館

今後の予定

11月 3日(土)	稲沢市子ども会大会	総合体育館
1月26日(土)	郷土かるた大会	市民会館 和室